



# 写真ニュース



## 平成29年度の入学式を挙行了しました

～ 学区内の第一小学校・第二小学校・第九小学校を中心に、新たに“143名”の生徒が入学しました ～

平成29年4月7日(金)、第71回目となる「入学式」を挙行了しました。  
ご来賓の皆様・保護者の皆様の励ましに支えられ、新入生の喜びに満ちた入学式を挙行することができました。  
心より感謝を申し上げます。



### 新入生代表「誓いの言葉」

あたたかな春の訪れと共に、私たちは第一中学校の入学式を迎えることができました。本日は、このような盛大な入学式を催して頂き、ありがとうございます。  
私たちは6年間過ごしてきた小学校を卒業し、今、第一中学校の一員になります。今までとはちがった新しい生活に不安な気持ちもありますが、小学校ではなかった部活動や体育祭、合唱コンクールなどの行事と、楽しみなこともたくさんあります。

これから、この第一中学校で学ぶ三年間の中で、時には苦しみ、時には悩み、立ち止まってしまうこともあると思います。しかし、今日入学した仲間と共に支え合い、先生方や先輩の皆さんの力を借りて、何事も最後まで成し遂げる力を身に付けたいと思います。

私たちは、支えて下さる多くの方々への感謝の気持ちを忘れず、どんな事にも全力で取り組み、伝統ある第一中学校の立派な生徒になることをここに誓います。



第1学年の職員です